

6ème Colloque Santé Prévention Sud-Ouest

Organisé sous l'égide de l'Académie Médicale Montaigne

Toulouse - Samedi 9 décembre 2023

Du Lyme chronique au Covid long

Sous la Présidence du Pr Christian PERRONNE

PRESENTATION

Après quelques années d'interruption, j'ai décidé de reprendre l'organisation des « Colloques Santé Prévention Sud-Ouest ». Et voici la 6ème édition qui se tiendra à Toulouse le samedi 9 décembre 2023.

Après ces 3 années de crise sanitaire, un sujet s'est imposé : la problématique des infections chroniques.

C'était le principal sujet de recherche du Pr Luc Montagnier avec lequel j'ai collaboré pendant près de 15 ans au sein du groupe CHRONIMED. Cela nous a permis de mieux comprendre les maladies vectorielles à tiques et l'implication des crypto-infections dans de nombreuses maladies.

Une des infections chroniques les plus répandues, et pourtant une des plus mystérieuses, est sans aucun doute la maladie de Lyme chronique. Son existence est même contestée par certains spécialistes alors que nous sommes de milliers de médecins à l'avoir diagnostiquée et traitée avec des résultats encourageants.

Le meilleur spécialiste de la Maladie de Lyme en France est sans aucun doute le Pr Christian PERRONNE avec qui nous avons créé la Fédération Française des Maladies Vectorielle à Tiques puis la Société d'Enseignement et de Recherche sur les Cryptoinfections (SERC).

Il était donc naturel que je lui propose la présidence de ce colloque dont le but est de mieux comprendre la maladie de Lyme chronique et son traitement (qu'on appelle aussi « Lyme persistant »).

Pour ceux qui ont souvent été confrontés à cette maladie et qui, depuis 2 ans, reçoivent en consultation des « Covid longs », les analogies sont évidentes.

C'est pourquoi j'ai voulu, à l'occasion de ce colloque, comparer ces deux affections et réfléchir ensemble aux mécanismes communs et surtout à la façon de les prendre en charge.

Car, comme à chaque fois, ce « Colloque Santé Prévention Sud-Ouest » est axé sur la pratique clinique et le traitement de ces affections complexes. C'est la raison pour laquelle il est exclusivement réservé aux thérapeutes et scientifiques et n'est pas ouvert au grand public.

J'ai convié des spécialistes reconnus dans leur domaine pour passer en revue la physiopathologie des ces infections chroniques et les solutions pour une prise en charge intégrative de ces patients souvent en errance diagnostique et thérapeutique.

Nous vous attendons nombreux avec la joie de reprendre des réunions professionnelles en présentiel.

Dr Eric MENAT